
学校運営協議会会議録
  学校名 宮前中学校
  記録者 内田（寿）

　　開催日時 令和５年　１２月２１日（木）pm４：００～５：００
　　開催場所 宮前中学校　２階　応接室

内田会長・小寺委員・橋本委員・鈴木（千）委員
池野委員・内田委員・鳥居校長

　  出席者（学校） 伊藤副校長 　　傍聴者人数 ０名
会議内容（次第順）
【報告事項】１．校長挨拶
　　　　　　・スマイル広場開催：アフターコロナによる舞台発表の形が定着化。
　　　　　　　　　　　　　発表内容の質も高くなり、近隣小学校の参加も増加。
　　　　　　・職場体験＝地域の方々にお任せして無事に終了。
　　　　　　・ふれあいウイーク（面談週間）：特に問題もなく順調に進行。
　　　　　　①神明中の改装工事が、3学期中にも始まるのに伴い、
　　　　　　　　　　　校庭や体育館の使用について神明中校長より要請あり。
　　　　　　　　　②テニス部・サッカー部は、合同活動等で調整中。
　　　　　　③AIチャットGPTについて：教員に向けての研修を実施。
２．教育委員会より（内田会長）
　　　　　１２／９：「地域学校協働活動推進フォーラム」オンラインにて開催。
3．報告事項　支援本部より：キャリア教育の講師の方々にお礼状を持参。
主な意見
４．協議事項　①杉並区の施設を利用出来ないのか？
　　　　　　　　　　→行政からの助成が無いため、近隣の学校同志で協力を。
　　　　　　　　・体育館：式典等の行事は、日時をずらして宮前中にて実施予定。
　　　　　　　　・校庭：体育の授業は、空きのコマが無く使用不可能。
　　　　　　　②部活動について：神明中サッカー部はクラブチーム化している為、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合同で活動するには対応が難しい。
　　　　　　　　・杉並区は部活動の拠点化を促進＝高円寺学園にて試験運用中。
　　　　　　　　・宮前中は、既存のコーチを活かしつつ、
　　　　　　　　　　　　　　　コーディネーターを配置する方法を提案する予定。
　　　　　　　③チャットGPT使用は、自治体によっても賛否両論あるようだが？
　　　　　　　　　←使用を止める事は、もはや不可能＝研修の講師（区の担当者）
　　　　　　　　・個性や創造性が無くなるのでは？
　　　　　　　　・自作かGPT作かの区別は出来るのか？
　　　　　　　　　　　　→生徒の個性を知る教員ならば、識別は可能。
次回の会議日程
　日時 令和６年　１月１３日（土）am１０：００～
　場所 宮前中学校　２階　応接室

　出席者（委員）
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